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本报讯 （记者 张 洋） 12 月
10日，网名为“社会安全监督员”的网友
在邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.
net）民情直通车栏目反映，绥宁县红岩镇
有人私自将储油罐存放在路边，并改造
面包车进行非法流动加油。

网友称，红岩镇巷子村村民左某和
大坪山村村民陈某两人，多年将一个储
存成品油的自制油罐摆放在村民住房
旁边的道路上，并将一台面包车改装成
流动加油车，车上放置小型油罐和加油
机等工具。他们经常在红岩镇、李熙
镇、黄土矿镇范围内向各个非法洗砂
场、砖土厂销售提供成品油。

“这种无证、无照的经营行为已经

严重扰乱了成品油市场，也危害了公共
安全。特别是在人口密集场所长期摆
放储油罐，以及非法改装车辆到处流动
售油，成为一个流动安全隐患，非常不
安全。”网友“社会安全监督员”称。

13 日，记者联系了绥宁县安监环
保局。据该局危险化学品管理股的负
责人向进喜介绍，今年 9 月份开始，县
商务部门联合安监环保局、交警大队
等八个部门开展一系列的非法成品油
市场专项整治行动，通过排查摸点，发
现了这个非法售油点，并多次到现场
开展执法。

“通过现场调查发现，该非法加油
点将一个改装的储油罐摆放在道路旁，

并改装面包车进行流动售油。第一次
执法行动，我们让业主自己拆除油罐，
并将流动加油车恢复原貌。在随后的
复查当中，发现业主并没有拆除油罐，
于是联合执法队员又对油罐和车辆贴
上封条，并下达责令限期整改通知书，
让业主自行处理储藏罐里的成品油，排
除安全隐患，并将车辆恢复原貌，否则
将由交警部门扣留车辆。”向进喜介绍，
由于今年关停了不少非法洗砂场和非
法砖土厂，导致业主处理剩余的成品油
速度较慢。12日，这个非法售油点已经
被成功取缔，储油罐已经被破坏。经过
执法人员现场调查，改装的面包车也已
经恢复原貌。

非法加油点流动售油，整治！

本报讯 （记者 张 洋 通讯
员 张红玲） 12月12日，洞口县校车
办工作人员在竹市镇查处一辆核载18
人，实际载客18人的校车，虽然该车没
有超载，但没按照规定携带安全监管
员，而是将安全监管员的座位给学生乘
坐。该县校车办工作人员对校车司机
进行了批评教育并还将按照规定对其
进行处罚。这是该县严查校车超载整
治行动的一个缩影。

12月6日，网名为“重视校车安全”的
网友在邵阳新闻在线（www.shaoyang-
news.net）民情直通车栏目反映，洞口县竹
市镇部分乡镇的校车超载严重。“一些小型
校车，车上装了十几个人，都挤成什么样

了！”网友介绍，交警和教育部门对这些校
车的监管很严格，车上也装了摄像头，但往
往整治风声一过，超载现象又死灰复燃。

12日，记者从洞口县校车办负责人
张主任处了解到，在接到网友反映的情
况后，该县校车办联合各个乡镇管理校
车的负责人，进行了多次专项整治行
动。张主任介绍，洞口县校车办今年严
查城镇校车超载现象，通过下达文件、
召开校车司机会议、专项整治行动等多
项措施，来保证校车运行安全。

张主任称，乡镇校车难以管理、整
治成果不易巩固有多方面的原因，一是
校车门槛高，成为校车要经过层层检查
考核，导致校车数量少，需要乘坐校车的

学生多，供不应求，部分学生等不到校车
就会选择乘坐其他车辆；二是农村路况
复杂，校车只能在规定的水泥路面行驶，
行驶的路线还需要经过相关部门审批，
有些路况不好的道路上，社会车辆接送
学生的情况也经常有；三是部分校车司
机碍于情面，看到路边有学生或者是亲
戚就顺便捎带一程，或者有时候坐满了，
但是又剩下一两个学生也顺便带上。

张主任介绍，这种情况是不允许
的，但是通过今年常态化的整治监管，
不断召开校车司机学习会议，目前这种
现象已经大大减少。“我们还将继续保
持巩固整治成果，加强校车司机教育，
来确保校车运营安全。”

洞口严查校车超载

本报讯 （记者 罗 俊） 12月8
日，邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.
net）接到网友“厉害了”咨询，他是武冈市
头堂乡人，今年农村医保缴费提高到了
150元，他表示不理解。

网友“厉害了”介绍，他一直在广州
打工，家里医保的钱都是父母代缴，以前
一个人只需要缴费几十元钱，但是今年涨
到了150元。“我家里总共有6口人，全部
费用加起来就需要900元。这笔费用对
于我们打工者来说也算很多了。”网友称。

记者了解到，根据今年7月份《湖南
省人民政府关于整合城乡居民基本医
疗保险制度的实施意见》，2016年底前
建立全省统一的城乡居民医保制度，10
月份起按照新政策的标准组织城乡居
民参保缴费。2017年1月1日起全省统
一执行城乡居民医保新政策，2017年个
人缴费不低于150元。

邵阳市人社局医保科沙科长解释，
农村医疗合作保险是指由政府组织、引
导、支持，农民自愿参加，个人、集体和

政府多方筹资，以大病统筹为主的农民
医疗互助共济制度。采取个人缴费、集
体扶持和政府资助的方式筹集资金。

“农村新型合作医疗保险的初衷就
是，利用群众的力量来帮助生病的人，
也就是说用健康人的钱来解决生病人
的医疗费，每年国家按4：1的比例来筹
集资金，也就是政府出4元，个人就出1
元。个人缴纳的额度是省里制定的，各
级各部门要严格执行，大家也应该理解
这个惠民工程。”沙科长说。

武冈网友咨询：

农村医保缴费怎么提高了？

本 报 讯 （记 者 罗
俊） 12月10日，邵阳新闻在线
（www.shaoyangnews.net）接 到
网友赵女士反映，洞口县水东镇
水东村修路事先没有通知，也没有
充分了解民意，工程对村民住宅和
良田造成影响。

赵女士介绍，修路是一件造
福百姓的好事，只要合理，村民
都会理解支持。但是水东村修
路却起了负面作用。“按照流程，
如果要修路，上级部门应该要充
分了解村民的意见，提出科学可
行的办法，但是他们却没有这么
做。”赵女士说。

记者了解到，今年5月，经
洞口县交通局立项批准，水东镇
在水东村、官冲村、转龙村三村

通村主干道开展“窄改宽”工程。
水东镇政府回应，镇村两级

为做好前期开工准备，多次召开
村组会议，宣布施工计划，并进
行公示。

“县交通局专业技术人员
来现场进行过勘察，我们镇里组
织了三村村干部来讨论这个工
程，明确了各村相关责任人，要
求他们积极协调占地问题，开展
工程之前我们取得了村民的同
意。”水东镇政府工作人员称。

据了解，工程开展之后，出
现个别村民阻工的情况，施工方
立即停止工程并及时上报。目
前，该镇党委政府正在和涉事群
众沟通协调，争取依法依规解决
问题。

村里修路事先未通知？
镇政府回应讨论公示后才实施

本 报 讯 （记 者 张
洋） 12 月 5 日，网名为“梨山
巷居民”的网友通过邵阳新闻
在 线（www.shaoyangnews.net）
民情直通车栏目反映，邵阳县
塘渡口镇白虎街梨山巷的路面
破烂不堪，希望得到提质改造。

网友介绍，由于路面坑洼
多，无论天晴还是下雨，路面常
年积水成灾，加上路过的人多
车多，车子经过经常将水溅到

路人身上。路面湿滑，老人小
孩经常摔跤，给居民通行造成
很大不便。

12日，记者从塘渡口镇双
合社区了解到，该路段确实存
在路况较差的情况。为解决该
问题，双合社区于2015年12月
就白虎街部分路段的改造形成
书面报告，已经提交给县城建
部门，目前正在等县城建部门
进行批复。

塘渡口镇白虎街梨山巷居民抱怨：

居民通行不便

本 报 讯 （记 者 张
洋） 12 月 9 日，网名为“土里
讨生活的人”的网友在邵阳新
闻 在 线（www.shaoyangnews.
net）民情直通车栏目反映，新
邵县小塘镇桂兰自来水厂建设
多年，但是至今仍未通水。

网友介绍，小塘镇桂兰自
来水厂在兰江桥村，修建自来水
厂本来是一件惠民的安全饮水
工程，但自2013年建好后至今
仍未通水，附近村民盼望能够在
今年春节前喝上干净的自来水。

“今年下半年，有人承包这
个自来水项目，并且已经收取了
上百户村民的开户费用，承包商
也基本装好了到各家各户的自
来水管道。但是前几天，承包商
和施工方都撤离了兰江桥村。”
网友介绍，承包商的突然停工让
村民心里很慌张。当地村民找
到承包商，承包商告诉村民，因

为时间久，之前修好的蓄水池严
重漏水，多次上报相关部门一直
得不到解决。

12月12日，记者就此事咨
询了小塘镇一位分管该方面工
作的周姓副镇长。据其介绍，
桂兰自来水厂是由水利部门负
责修建的，工程建好验收后一
直无人承包。今年发包给承包
商承包，但暂时还未开始运
行。由于自来水厂修建后一直
未投入使用，自来水厂的蓄水
池出现漏水现象，部分管道闸
门也还未安装到位。“最近停工
主要是承包商还有水利部门包
括镇政府这块在协商怎么处理
蓄水池漏水一事。承包商没有
撤离，也没有停工。”

“我们也很重视此事，一直
在协调处理，争取在春节前将
相关设施完善，让老百姓喝上
自来水。”周副镇长称。

村民盼喝上自来水

本 报 讯 （记 者 罗
俊） 12 月 13 日，邵阳新闻在
线（www.shaoyangnews.net）接
到网友“沉默”反映，城步环卫
工人工作辛苦，工资偏低，盼望
得到关注。

网友“沉默”介绍，他的叔
叔是城步玉诚公司一名环卫工
人，每天凌晨四时许起床，五时
三十分上班，不管是酷暑还是
严寒，天天如此，特别辛苦。

“叔叔工作比较辛苦，但是
工资比较低，一个月只有1000
多元，而且有时候没做好还会
被扣工资。看到他这种工作状
态，我真的好心疼他。”网友称。

城步环卫局一位工作人员
表示，县城的环卫工作是由长
沙玉诚公司城步分公司负责，

合同期限是3年。环卫工人所
有的工资发放都是按照合同标
准来执行，具体的合同内容不
方便透露。

长沙玉诚公司城步分公司
雷总告诉记者，环卫工人的工
资发放是参照邵阳市最低工资
标准发放的，在这个基础上有
所提高。“我们严格按照劳动法
来保障工友们的权益，一个月
上班 23 天，一天工作 8 小时。
如果要加班另外还会补贴加班
费，该有的权益工友们都会享
受到。因为工作的性质，工友
们可能上班比较早，有时候比
较辛苦，我们非常理解，所以有
些事情没有做好，我们一般不
会扣工友的工资，都是以教育
为主。”雷总说。

城步网友反映：

环卫工人工资偏低

针对险资投资问题，监管部门再出重拳。12月13日，保监会召开专题会议，保监会主席项俊波表示，将严惩
个别影响恶劣、屡犯不改的保险机构，保险业要坚持保险姓保，要成为国家金融整体稳定的基石和实体经济的助
推器。

业内人士表示，监管部门指明了保险业的定位和发展方向，持续“挤脓包”是为了规范行业健康发展，力促保
险业回归保障本位，有利于维护保险市场和资本市场稳定，守住风险底线。

近期个别保险机构激进投资引发风险，监管部门从产品和投资两端连续出台监管措施，因势利导，有效遏制
了风险。 新华社发 程硕 作


